

Firmlinge, Jugend und Minis aufgepasst!

Wir radeln zur

Wallfahrt unserer Pfarrgemeinde

am Sonntag, den 4. Mai 2025, nach Kleinhelfendorf.

Ganz nach dem Motto

"Prüft alles und behaltet das Gute!"



Motiv von Stefanie Bahlinger, Mössingen, www.verlagambirnbach.de

radeln wir den Pilgern hinterher, um sie an der 5. Station zu treffen. Danach besuchen wir den gemeinsamen Gottesdienst in der Kapelle Kleinhelfendorf. Auf dem Rückweg kehren wir gemeinsam ein.

Die Radlfahrer treffen sich um 8.00 Uhr an der Kirche Rosenkranzkönigin mit verkehrssicheren Fahrrädern und eurem Helm. Bitte denkt an Getränke, eine kleine Brotzeit, Sonnenschutz und Geld für's Mittagessen. Rückkehr gegen 18:00 Uhr. Die Rückfahrt mit der S-Bahn ist nach Absprache möglich.

Wir bitten um eine schriftliche Anmeldung bis Mittwoch, 30. April im Pfarrbüro Rosenkranzkönigin.

Auf Euer Mitradeln freuen sich das Orga-Team und unsere Seelsorger.

Verantwortlicher: Xaver Laumeyer	
Anmel	dung bitte schriftlich bis 30. April im Pfarrbüro Rosenkranzkönigin.
Ich bin damit einverstanden, dass meine Tochter/mein Sohn	
	an der Radltour zur Pfarrwallfahrt teilnimmt.
Im Notfall bin ich am Tag der V	eranstaltung unter folgender Telefonnummer zu erreichen.
Telefon:	Unterschrift: